

## Postulat 35

### Gewerbeparkplätze auf aufgehobenen Oberflächenparkplätzen

Patrick Zibung namens der SVP-Fraktion  
vom 4. Januar 2025

Seit der Annahme der Klima- und Energiestrategie wurden fleissig Parkplätze in der ganzen Stadt aufgehoben. Teils wurden diese Freiflächen nun für Gastroflächen oder Velo-/Motoparkplätze umgenutzt. An vielen Orten liegen diese Flächen nun aber ungenutzt brach, während die Parkplatzsuche für Gewerbetreibende immer schwieriger wird.

Am 21. März 2024 wurde das [Postulat 305 «Gewerbeparkplätze in allen Quartieren»](#) überwiesen. Dies mit dem Ziel, genügend Parkflächen für Handwerker zu schaffen. Das Problem wurde somit erkannt, ohne dabei aber auf die nun brachliegenden Flächen in der Innenstadt einzugehen. Die SVP-Fraktion bittet den Stadtrat daher zu prüfen, wo diese ungenutzten freigewordenen Flächen für Gewerbeparkplätze genutzt werden können und bittet, primär diese Flächen für die Erstellung von Handwerkerparkplätzen zu nutzen, statt weitere Oberflächenparkplätze des MIV umzuwidmen. Dies soll insbesondere an jenen Orten geprüft werden, wo kurzfristig keine andere Nutzung der brachliegenden Flächen vorgesehen ist und wo es eine Nachfrage für Gewerbeparkplätze gibt, bzw. wo eine Unterversorgung mit Oberflächenparkplätzen besteht.